Dr. Erwin Pröll Landeshauptmann

Landtag von Niederösterreich

Landtagsdirektion

Eing.: 04.10.2006

zu Ltg.-**693/A-4/153-2006** 

-Ausschuss

Herrn Präsidenten des NÖ Landtages Mag. Edmund Freibauer

St. Pölten, am 4. Oktober 2006 LH-L-64/116-2006

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Findeis betreffend die Bahnverbindung Laa/Thaya - Wien, Ltg.-693/A-4/153-2006, wird Folgendes mitgeteilt:

Durch die Elektrifizierung der Schnellbahnlinie S2 können neben dem Einsatz moderneren Wagenmaterials auch schnellere Verbindungen geschaffen werden, wodurch es zu einer Fahrzeitverkürzung kommen wird. Die Elektrifizierung bringt auch den Vorteil für Pendler aus Laa /Thaya, nicht mehr in Mistelbach umsteigen zu müssen. Nach Fertigstellung der Elektrifizierung der Strecke Mistelbach – Laa/Thaya werden durchgehend elektrisch betriebene Triebfahrzeuge im Einsatz sein. Auf der Schnellbahnlinie S 2 wurde schon bisher ein taktähnlicher Fahrplan mit bedarfsgerechten Verdichtungen zur Hauptverkehrszeit gefahren. Der Fahrplanentwurf für 2007 wurde in Abstimmung mit den Bedürfnissen der Region erstellt. Demnach werden mit Fahrplanwechsel 2006 morgens und abends zwei Zugpaare mehr zwischen Wien und Laa/Thaya verkehren.

Im Zuge des Schnellbahnausbaues werden zahlreiche Park & Ride – Anlagen (z.B. Frättingsdorf, Laa/Thaya, Staatz und Enzersdorf bei Staatz) mit finanzieller Unterstützung des Landes und der Standortgemeinden neu errichtet bzw. ausgebaut.

Mit besten Grüßen Dr. Pröll eh.